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佐藤（秀）さん
　年齢層や働き方などさまざまな人生を歩
んでいる人が集まるので、グループワーク
などで多様な立場から話し合えたことが面
白かったです。活躍塾を修了しても実地体
験先で活動でき、受講して終わりではなく、
その後もさまざまな受け皿があるのが良い
です。

 市の市民活動助成制度を活用してみて
佐藤（孝）さん・佐藤（秀）さん
　活動経費面での補助はもちろんですが、
市の助成制度を活用した事業ということ
をイベント告知などでPRできたことが良
かったです。そこで人集めをすることができ、
つながりを作ることができました。

 活躍塾へ入塾を考えている人へ
佐藤（孝）さん・佐藤（秀）さん
　受講料がリーズナブルなのにもかかわら
ず、内容が充実していてとても魅力的です。
松戸のことをいろいろと知ることができる
ので、迷ったらぜひ受けてみてください。

 入塾のきっかけは
佐藤（孝）さん
　会社に勤めている時に取得した消費生活
アドバイザーの資格を活かし、退職後に町
会などで独自に消費者被害防止の啓発活動
をしていましたが、活動の場をもっと広げ
たいと思って応募しました。
佐藤（秀）さん
　縁あって十数年前に松戸に移り住みまし
たが、ふと「松戸ってどんな所だろう」と思
い、広報まつどを見ていたら活躍塾の案内
があり、少しでも地域のために何かできれ
ばいいなと思い応募しました。

 受講して良かったことは
佐藤（孝）さん
　実地体験に参加して、自分も「何かやり
たい！」と刺激を受けました。ただ住んで
いるだけでなく、自分たちの地域がどうい
う所なのかを掘り下げて活動している人が
たくさんいると分かり、さまざまな人とつ
ながることができました。

「想い」を形にできました「想い」を形にできました
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　2019年に活躍塾の修了生有志で「まつど地域活動活躍塾つながりの会」を立ち上げ、主にSDGs普及
啓発活動を行っています。活動当初は、市の市民活動助成制度に応募し活動の幅を広げ、現在は協働事
業提案制度（令和5年・6年度）の採択を受けて、SDGs地域学習会など市との協働事業を行っています。

どんな活動を行っていますか

SDGsカードゲーム体験会

　地域の課題解決のための社会貢献活動促進を目的と
した制度です。新たな活動の立ち上げや、既存の活動
をさらに発展させるための事業を対象に
助成金を交付します。8月～9月ごろに翌
年度実施の事業を募集しています。詳細
は市ホームページをご覧ください。

市民活動助成制度

市ホームページ
「市民活動助成制度」

市が市民活動を応援！

　市民活動団体などと市がそれぞれの強みを活かし、
身近にある地域課題の解決に向けて協力して実施する
公益性の高い事業に対し、負担金を交付
します。5月～7月ごろに翌年度実施の事
業提案を募集しています。詳細は市ホー
ムページをご覧ください。

協働事業提案制度
市との協働で相乗効果を期待！

SDGs地域学習会でアクションプラン作り

市が市民活動の支援や協働事業の推進を行っています
問  市民自治課☎047-366-7318

市ホームページ
「協働事業提案制度」


